



Convención Nacional e Internacional del Médico Joven

Conclusiones

MESA 1: IMPULSANDO EL DESARROLLO PROFESIONAL: OPORTUNIDADES PARA MÉDICOS JÓVENES.

- El desarrollo profesional de los médicos jóvenes representa un desafío global con múltiples oportunidades, destacándose las redes internacionales como plataformas clave para compartir experiencias y fomentar colaboraciones mediante rotaciones clínicas, quirúrgicas e investigativas.
- Países como Uruguay e Israel ofrecen programas de rotación internacional.
- Se resaltó la importancia de la relación entre medicina e investigación, enfatizando la necesidad de fortalecer competencias como la lectura crítica, el razonamiento cuantitativo y la ética profesional.
- Programas como PRONABEC democratizan el acceso a la formación avanzada mediante becas internacionales para estudiantes de alto rendimiento con bajos recursos.
- En conclusión, el desarrollo profesional de los médicos jóvenes exige fortalecer su integración a redes globales y fomentar su participación en investigación, impulsando una actitud proactiva y visión global para enfrentar los retos del sistema sanitario moderno.